

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**  
**ARTICLE PARU DANS LA PRESSE****l'est-éclair****Libération**  
CHAMPAGNE**Quel est le secret du RS10 ?**

L'équipe fanion de Romilly accueille ce samedi, à la salle Equey, Illzach, un match important dans la quête du maintien en Prénationale. Mais au-delà de cette équipe première, c'est tout un club qui se porte bien, avec des formations dans quasiment chaque division de la zone Grand-Est.

Et des jeunes, de tout âge, qui poussent au portillon.

Comment expliquer cette exception romillonne ?

Comment le club parvient-il, sans cesse, à se renouveler, dans une zone géographique pourtant peu peuplée ?

Car derrière Matthieu Girard (classé 1853), Lucas Prost (1839), Vivien Brochard (1738), pointent les frères Delahaye (Anthony est 1736, Lucas récent champion de l'Aube 1632), Damien Logeart (1717) ou Jean-Baptiste Renard (1715). Les jeunes Maho Girard (1292, minime 2), Charly Dervin (1048, junior) ou les « pépites » Liam Bleuse Roze et Sayan Roblin (tous deux benjamins) incarnent la relève.

En termes de densité (13 joueurs classés + de 1500), aucun club dans l'Aube (pas même le TOS) n'est capable de rivaliser.

D'ailleurs, 13 des 32 joueurs (9 au TOS, 4 à Moussey, 5 à Saint-André et 1 à Bar-sur-

**Les frères Delahaye, Anthony et Lucas, deux des cadres du Romilly Sport 10.**

Seine) ayant un classement supérieur à 1500 points dans l'Aube sont Romillons !

« Comment j'explique cette densité ? questionne Mathieu Girard, capitaine de l'équipe de "Prénat".

L'ambiance qui règne au sein du club. Le RS10 est un club familial où on ne se prend pas la tête.

On n'hésite pas à valoriser nos jeunes, à les mettre en avant.

Aujourd'hui, je joue.

Mais avec la progression des jeunes, comme Maho (Girard, son fils) et Ryan (Huguier), je laisserai rapidement la place. »

Christian Barthélémy, le président, a souvent fait la promotion du ping dans les villages alentour.

Le RS10 ratisse large dans le bassin romillon, voire nogentais.

« Les licenciés donnent aussi beaucoup du leur, ajoute Mathieu Girard. Tous les entraînements dirigés sont dispensés par des bénévoles. »

Résultat, le RS10 est loué dans tout le département.

**Ludovic MATTEN**